
 

思いを伝える 
               校長 福満 健二 

 

先日行われた学習発表会。コロナ明けということで広く地域の方々にも呼びかけたところ，

１００名余りご参観頂きました。誠にありがとうございます。さて，発表した子どもたちはど

んな心境だったのでしょうか。感想をいくつか紹介します。 

（◆児童の感想 ◇参観者からのコメント） 
 
◆ がくしゅうはっぴょうかいのとき，どきどきしました。でもおもいっきりいえました。お

きゃくさんがたくさんきてくれてうれしかったです。 

【１年 中しま かける】 

◇ ６人が元気いっぱいに発表していて，見ていてこちらも自然に笑顔になりました。これか

らも６人，力を合わせていろいろなことに挑戦してほしいです。 

始めての学習発表会。「学校って楽しいよ。」という思いがとっても伝わってくる元気いっ

ぱいのステージでしたね。 
 

◆ わたしはれんしゅうのときけんかしたけどがくしゅうはっぴょうかいはせいこうしてよ

かったです。ほんばんはとちゅうでどきどきしたけど楽しかったです。 

【２年 村上 ゆらぎ】 

◇ たんぽぽもハチもかわいかったです。みんなが楽しみながら発表しているのがとても伝

わってきて，こっちまで楽しくなりました。 

タンポポを擬人化した楽しい劇を発表してくれました。ダンスリーダーのゆらぎさん，進

んでみんなのまとめ役をがんばってくれました。 
 

◆ 私はきんちょうしました。きんちょうしたけれどすごい学習発表会になったと思います。

そして，最後みんなで手話をしたらとてもいいふんいきになったのでよかったです。 

【４年 鶴巣 楓果】 

◇ 手話を使った歌が素晴らしかったです。たくさん練習したのがよく分かりました。 

３・４年生の発表は福祉についてでした。最後の全員での手話のとき，会場の空気がとっ

ても温かく優しく変わりましたね。 
 
◆ 下級生の発表が終わるにつれてどんどんきんちょうがましていきました。顔が真っ赤に

なりました。自分たちの番になってカーテンが開くとたくさんのお客さんが見えました。で

も，たくさん笑ってくださいました。  

                           【６年 吉永 來花】 

◇ 少子高齢化について地域の方々とたくさんふれあってインタビューしてとても勉強した

のがわかりました。５・６年生らしく堂々とした発表でした。 

私たちが暮らす地域のため，社会のために何ができるか？という高学年らしいテーマをコ

ミカルな楽しい劇にまとめてくれました。考えることはもう大人ですね。 
 

最後までやりきった達成感。相手に思いが伝わる嬉しさ。友だちと協力した充実感。多く

の貴重な経験を積ませることができました。本当にありがとうございました。 
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11月 10日 

にＰＴＡリサ

イクル活動を行いました。あいにくの

天気となりましたが，生活環境整備部

の方々を中心に，トラックの荷台がい

っぱいになるほどの量を積み込むこと

ができました。 

回収へのご協力 

ありがとうござい 

ました。 

     １０月 17 日（木）に研修視 

察を行いました。今年度は，ヤ 

マエ食品工業と南九州畜産獣医学拠点ＳＫＬＶを

視察しました。ヤマエ食品での工場見学では醤油や

味噌の造り方を学び，ＳＫ 

ＬＶでは馬との触れ合いや 

施設参観などを行いました。 

様々な学びがあり，会員相 

互の交流も図ることができ， 

有意義な視察となりました。 

今年も全校児童，縦割り班

をつくり，ゆずの収穫を行い 

ました。今年はあまり実がつかない裏年でした

が，それでも子どもたちには十分収穫を楽しむ

ことができる量で，枝にある「とげ」に気をつ

けながら，協力して収穫を行っていました。２

個ずつ持ち帰った子どもたち。お風呂に入れた

り，ソーダに絞ったりして楽しんだようです。 

【１２月 行事予定】 

１日（日）親子大隅おさかな教室 

６日（金）校内持久走大会・専門部会・ 

学級ＰＴＡ さんぺい号 

１４日（土）土曜授業 

      「人権の花運動」閉校式 

１６日（月）ＰＴＡ朝のあいさつ指導 

２２日（日）活気あふれる深川の集い 

（グラウンドゴルフ大会） 

２４日（火）２学期終業式 

 

 
ブログ「深川元気っ子」で子どもたちの頑張りや，楽しくたくましく成長している様子を

配信しています。ぜひご覧ください！ 

ＰＴＡリサイクル活動 ＰＴＡ研修視察 

10 月 2７日（日）に学習発表会を行いました。 

保護者や地域の方など１００名を超える方々に参観していただきました。

子どもたちはこれまでの学習の成果を堂々と発表することができました。 

ふくしって，何？（3・4年） 

少子高齢化について緊急討論会 （５・６年） たんぽぽのちえ （２年） 

ゆずの収穫 

一年生になったら （１年） 


